
COMITATO  di  QUARTIERE  LEVATA

Assemblea del 3 Febbraio 2011

Consiglieri presenti: Bertazzoni, Baraldi, Bisi, Mazzocchi, Papazzoni,  
Parmigiani, Presciuttini, Rotondo, Taschera.
Concittadini presenti: n.8

1. Rendiconto annuale di cassa
Il tesoriere Rotondo illustra il rendiconto (v.allegato): l'anno termina con una 
disponibilità  di  circa  1700€  ,  in  incremento  di  circa  300€  rispetto  all'anno 
precedente.

2. Incontro in comune sul programma manifestazioni 
2011
In  rappresentanza  del  comitato,  ha  presenziato  il  consigliere  Rotondo, 
confermando  la  stagione  teatrale  2011  (5  venerdì  a  luglio)  ed  inoltre, 
riprendendo una vecchia tradizione, la fiera di Levata (prevista 10/11 giugno), 
da organizzare in collaborazione con Amici di Levata e Polisportiva.
3. Convenzione sala civica di Levata
Il comune ha sollecitato il rinnovo della convenzione, scaduta il 31 dicembre 
scorso.
Il presidente chiede ai presenti se siano, in linea di principio, d'accordo sulla 
possibilità  di  ampliare  l'impegno  del  comitato  (in  particolare  gestendo  le 
pulizie),  contro  un  compenso  da  parte  del  comune.  Servirebbe  in  tal  caso 
individuare un gruppo di almeno 4 persone, da incaricare della gestione.
Alcuni presenti sollevano il problema delle feste di compleanno, che presentano 
qualche rischio supplementare: si verificherà a questo proposito se il comune 
ha una assicurazione per la copertura di incidenti. In ogni caso gli utilizzatori 
dovranno lasciare i locali in ordine ed eventuali danni provocati saranno a loro 
carico.
Non essendovi opposizioni dai presenti,  il  presidente incontrerà entro 10 gg 
l'amministrazione, per raccoglierne le proposte, da presentare all' assemblea 
successiva.
4. Osservazioni sul PGT
I diversi interventi portano alla proposta di due linee di azione:
• elaborazione di opportune osservazioni sul PGT
• riavvicinamento  verso  l'amministrazione  per  recepire  informazioni  e 
presentare le nostre posizioni su Piano Edera e scuola
Le osservazioni saranno preparate da un gruppo di lavoro (Marcheselli, Baraldi, 
Presciuttini): si prevede che una prima bozza sia fatta circolare via mail entro il 
20 febbraio.
La prossima riunione del comitato viene fissata al 3 marzo: prima di quella 
data il  presidente  chiederà  un incontro  al  sindaco per  iniziare ad acquisire 
informazioni sulla scuola.



5. Attività varie del comitato
Il presidente ricorda che sono in corso o di prossima programmazione diverse 
attività del comitato:
• Concorso per il logo
• Circolo di lettura: è stato di recente inserito nel programma della Libera 
Università di Curtatone
• Si è già tenuto un incontro sul tema della decrescita felice, ed un altro 
sarà organizzato entro il mese corrente
• Si sono portate avanti diverse richieste di concittadini su temi vari, quali: 
segnaletica di via Einaudi, sicurezza delle abitazioni contro i furti, pulizia delle 
strade, informazione sulla raccolta rifiuti porta a porta
Il presidente propone inoltre di costituire una antenna del comitato: presenza 
periodica di due consiglieri in sala civica per recepire richieste e proposte dei 
cittadini.
• Jean Pierre Bianco propone di organizzare uno spettacolo a carnevale: il 
presidente  propone  di  soprassedere  per  ragioni  economiche.  Potrà  essere 
invece organizzato nell'ambito della fiera di Levata.
6. Prossima riunione
Come indicato sopra,  la  prossima riunione del  comitato si  terrà  il  3 marzo 
prossimo.


